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平成２６年８月定例会議  一般質問発言通告一覧表 

質問 

順位 

質 問 者 

（質問方法） 
質 問 事 項 質  問  要  旨 

答 弁 

１ ７番 

中村 博美 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 議会傍聴につい

て 

①開かれた議会運営を目指し，多くの方々

に議会傍聴に来ていただくための取り

組みとして託児（子ども預かり），手話

通訳などノーマライゼーション的考え

を希望するが，予算化する考えはあるか

市長に尋ねる。 

市長 

２ 市民の健康増進

と医療費削減に大

いに関係する「あ

なたの足に合った

靴選び教育」の年

代別の取り組みに

ついて 

①乳児検診時に「靴選び教育」を取り入れ

ることを希望するが，考えはあるか尋

ねる。 

保健福祉部 

②幼稚園児・保育園児の「靴選び教育」を

保護者対象に取り入れることを希望す

るが，考えはあるか尋ねる。 

保健福祉部 

③小・中学生に「靴選び・はき方・手入れ

方法等を学び，自分の体に気を配る教

育」が必要と思われるが，取り入れる考

えはあるか尋ねる。 

保健福祉部 

④成人の方々に「靴と健康の教育」が必要

と思うが，考えはあるか尋ねる。 

保健福祉部 

⑤「靴選び日本一の常総市」の取り組みを

希望するが，考えはあるか市長に尋ね

る。 

市長 

２ ９番 

吉原 光夫 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総インターチ

ェンジ周辺整備事

業について 

①インター周辺整備の計画はいつ頃から

あったのか。 

都市建設部 

②この事業についての地権者の同意につ

いて。 

都市建設部 

③企業エリアの売買価格と農業生産エリ

アの借地料について。 

都市建設部 

④生産エリアについて。 都市建設部 

⑤この事業全体での雇用者数の見込みは。 都市建設部 

⑥企業エリアにおける転用後の効果につ

いて。 

都市建設部 

⑦国や県の農業関連の補助事業があると

思うが，現時点での対応は。 

産業労働部 
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⑧バイオマス発電事業について具体的に

聞きたい。 

都市建設部 

⑨この事業について農政課の意見を聞き

たい。 

産業労働部 

⑩この事業の今後の進め方について。 都市建設部 

２ 環境基本計画に

ついて 

①環境基本条例が制定された後の基本計

画の進捗状況と十一面山の位置づけに

ついて。 

市民生活部 

３ 市道東２９１号

線拡幅の進捗状況

について 

 

 

 

都市建設部 

３ １０番 

中島 亨一 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 小中学校の空調

整備について，市

長・教育長に問う 

①平成２８年度整備完成を目指せ。 教育長 

市長 

２ 地域包括ケアシ

ステムについて 

①システム構築の進捗状況について。 

 

保健福祉部 

３ いきいきクラブ

事業の取り組み方

とその目的の捉え

方を問う 

①介護関係施設の現況とデイサービスの

あり方について。 

保健福祉部 

４ 市内防犯灯のＬ

ＥＤ化の一括施工

について 

 市民生活部 

４ １番 

金子 晃久 

議   員 

（一問・一答） 

１ 高杉市政の２年

間について市長に

問う 

①任期前半を過ぎての率直な感想。 市長 

②市民への公約をどのような基本理念で

取り組んできたか。 

市長 

③具体的に「市政一新」７つの政策につい

て。 

・街なか公園事業の凍結見直し及び 

ムダな事業の削減 

・市庁舎再建と学校建設及び耐震化 

・４７４億円の市の借金を増やさない 

ための財政再建政策 

・積極的な経済雇用対策 

・コミュニティバスなどの公共交通の復

権 

・買い物難民をなくすための誘致，確保 

・市民，子どもたちの放射線被ばく対策 

市長 
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２ 三妻小学校のバ

ス・電車通学児童

への補助について 

①市長に問う。やるかやらないか。 

 

市長 

３ 領土教育の取り

組みについて 

①領土教育の重要性についてどう考える

か。 

教育長 

②日本全図の活用について。 教育長 

５ １１番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

答弁） 

１ ＪＡの入札の件

について 

①政治倫理条例を尊重しているか大いな

る疑義を感じるが，見解を問う。 

総務部 

２ 猛毒のＰＣＢの

処理について 

①常総市にはいまだに処理されていない

ＰＣＢが約２２０ｋｇ以上ある。今後ど

のようにするのか。期限が決まっている

のにどう対処するのか。 

市民生活部 

６ １５番 

風野 芳之 

議   員 

（一問・一答） 

１ 市立幼稚園の今

後について 

 東部地区（玉，豊

田，御城） 

①現在の幼稚園舎は老朽化が進み，今後の

方針を決定すべきと思うがどうか。 

教育委員会 

②前回の一般質問において，早急に検討委

員会などを設置し，決定をみる旨の答弁

をいただいているが，その結果はどう

か。 

教育委員会 

③保育園との関係も考えているというが，

検討開始が遅すぎるのではないか。 

教育委員会 

④統合幼稚園の考えもあるようだが，構想

は。 

教育委員会 

７ １４番 

石川 栄子 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 子育て支援の問

題について 

①保育所入所時には「子どもすくすく課」

の窓口に申し込むだけで済んだのに，新

年度から新たに保育認定の手続きが必

要になり，保護者の負担にならないか。

また，実費徴収や上乗せ徴収などの問題

もあり，保護者負担増にならないか伺

う。 

保健福祉部 

②現在の待機児童数と今後の解消策につ

いて伺う。 

保健福祉部 

③老朽化した第２保育所について，どうす

るのか。 

保健福祉部 

④保育士の処遇改善と正職員での採用を

求める。 

総務部 

⑤保健センターの今後のあり方について

伺う。 

保健福祉部 
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２ 電子映像メディ

ア機器対策につい

て 

①市内の子どもたちの実態について調査

しているか。また，その結果について伺

う。 

教育長 

②メディア機器（携帯・スマホ）の使用抑

制策を全市を挙げて取り組むべき時だ

と思うが，対応について伺う。 

教育長 

８ １８番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

１ 集団的自衛権に

ついて 

①市長見解を高く評価し，市民運動をおこ

そう。 

市長 

２ 財政調整基金に

ついて 

①近年，県内の多くの市で財調が多額にな

ってきている。その原因と真の使い道

は。 

企画部 

３ 国（国土交通省）

の長期優良住宅リ

フォーム推進事業

について 

①５月議会で質問した住宅耐震化への支

援を，国は長期優良住宅リフォーム推進

事業として推進を図っている。３年間の

期間ということもあり，市で窓口を早急

に開くべきだ。 

都市建設部 

４ 常総市一体化の

政策について 

①特に企業との公害防止協定の締結，特に

危険物を扱う工場が来る場合，県の許認

可で済ますのではなく，市も一緒になっ

て事前・事後の立入り，地元説明を求め

る施策をとるべきではないか。 

市民生活部 

９ ５番 

倉持  守 

議   員 

（一問・一答） 

１ 当市における防

犯対策について問

う 

①当市における防犯カメラの設置状況，ま

た，近隣の自治体の設置状況はどうなっ

ているか。 

市民生活部 

②通学路，体育館等に設置の予定はある

か。 

市民生活部 

２ 公共交通（乗合

型）について問う 

①利用状況とアンケートの結果を踏まえ

た今後の方針について。 

企画部 

１０ ８番 

遠藤 正信 

議   員 

（一問・一答） 

１ 当市の環境対策

推進について 

①河川の汚濁，企業・家庭排水，悪臭，騒

音等の対策について。 

市民生活部 

２ 皆保険の現状と

特に国民健康保険

全般の今後の見通

しについて 

①皆保険加入比率について。 保健福祉部 

②皆保険加入比率の今後の見通しと，未加

入者への対策は。 

保健福祉部 

③国民健康保険税と未済額の推移，今後の

対策について。 

総務部 
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１１ １３番 

篠﨑 孝之 

議   員 

（総括質問・

答弁） 

１ 地域交流センタ

ー（豊田城）のあ

りかたについて 

①市民会館閉鎖後の豊田城の使用状況に

ついて。 

教育委員会 

②今後の取り組みについて。 教育委員会 

③図書室の位置づけについて。 教育委員会 

２ 防災無線につい

て 

①間もなく使用開始される防災無線の適

正放送について。 

市民生活部 

１２ ２番 

堀越 輝子 

議   員 

（総括質問・

答弁） 

１ 空き家バンクの

設立とまちおこし 

①当市において空き家バンクを設置する

考えはあるか。 

市民生活部 

②空き家・空き地と山羊，そして山羊を飼

いたい人をつなぐネットワークをつく

り，空き家・空き地の除草，当市のＰＲ，

話題づくり，まちの活性化につなげる考

えはあるか。 

市民生活部 

２ 大都市居住の高

齢者の移住受け入

れ 

①大都市高齢者の受け入れ体制の整備等

について，研究する考えはあるか。 

保健福祉部 

１３ ４番 

小林  剛 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 請願・陳情につ

いて 

①道路拡幅整備にかかる請願・陳情への執

行部の対応について。 

・経過結果の報告について。 

・検討件数とその結果について。 

・合併特例債を使用した通学道路，生活

道路の整備（建設経済委員会からの要

望を受けて）について。 

都市建設部 

②道路以外の請願・陳情の対応について。 担当部長 

１４ １７番 

中村 安雄 

議   員 

（総括質問・

一問一答） 

１ 公共事業の品質

確保の促進につい

て 

 適正な予定価格，

適正な設計変更，

担い手確保育成 

①品質確保の促進に関する法律の一部を

改正する法律が本年６月４日に公布さ

れ，同日施行されました。業者の責務と

して多岐にわたって指導内容が義務付

けされるとともに行政側についても歩

切問題や見積書の適正化，技術職員の確

保等について指導されている。 

総務部 

２ 尐子化対策と人

口減尐対策は，自

治体の未来を左右

する一大事であ

り，積極的な取り

組みに期待する

が，その対応策は 

①圏央道，西幹線道路の完成を最大の企業

誘致のチャンスとして雇用の促進によ

る人口増加対策について。 

企画部 

②坂手工業団地の拡大，広域農道石下古間

木地区の工業区域の指定による企業誘

致について。 

都市建設部 
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③職場の確保による企業誘致と積極的な

トップセールスの取り組みについて。 

市長 

１５ ３番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問・一答） 

１ 常総市における

過去数年間の契約

実績とその内容に

ついて問う 

①常総市契約規則に基づく当市における

入札状況，契約に至る経緯とその問題点

を問う。 

 

総務部 

２ 圏央道常総イン

ターチェンジ周辺

整備事業について

問う 

①現在に至る事業の経過及び進捗状況を

問う。 

 その内容，契約，検討会議等について詳

細な説明を求める。 

都市建設部 

②「アグリサイエンスバレー」構想につい

て。 

 この事業の今後の具体的な方向性，事業

内容，将来的なビジョンについて問う。 

市長 

 


